

# *Regresa a su país el Presidente Abdelaziz Buteflika*

---



Argel, 10 mar (RHC) El presidente de Argelia, Abdelaziz Buteflika, regresó a su país después de estar hospitalizado en el Hospital Universitario de Ginebra (Suiza), para un control médico rutinario.

Según reprodujo el sitio digital ALG24, el avión presidencial aterrizó en la base militar Boufarik, en las inmediaciones de Argel.

Buteflika gobierna Argelia desde 1999 y se postuló en febrero pasado a las elecciones presidenciales del 18 de abril. De triunfar en ese empeño lograría su quinto mandato.

No obstante, en una carta abierta difundida posteriormente, anunció que, de ser electo, convocaría a una conferencia nacional seguida de nuevos comicios a los que ya no se presentaría como candidato.

La posibilidad de que el mandatario opte por un quinto período de gobierno desató una serie de protestas por parte de sus críticos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185488-regresa-a-su-pais-el-presidente-abdelaziz-buteflika>



**Radio Habana Cuba**